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Apoyo incondicional de la Cámara 
a la Facultad de Medicina 
Juan Antonio León Triviño ha hecho llegar a los diferentes medios de comunicación 
el apoyo público e incondicional de la Cámara de Comercio a esta iniciativa docente 

El presidente de la Cámara de Comercio 
de Ciudad Real , Juan Antonio León Trivi
ño, ha dado las gracias al Gobierno regio
nal por poner en marcha una nueva facul
tad en Ciudad Real , la de Medicina, una 
reivindicación que venía haciendo desde 
hace muchos años la Cámara de Comer
cio. Posteriormente, y ante las opiniones 
contrarias que se han venido haciendo 
sobre la real ización de este relevante pro
yecto, Juan Antonio León Triviño hizo lle
gar a los diferentes medios, un comuni
cado en el que manifestaba el apoyo pú
blico de la Cámara de Comercio. Indicó 
que, en su afán de representar y defender 
el comercio y la industria y, además, co
mo colaboradora con las administracio
nes públicas, apoyaba de manera incon
dicionalla decisión del Gobierno regional 
de implantar las titulaciones de Medicina 
y PSicOlogía en Ciudad Real ; considerán
dolo como una reivindicación totalmente 
justa y legítima. 

Días antes de la firma del protocolo de 
intenciones entre el aeropuerto de Ciudad 
Real y la Consejería de Sanidad; el presi
dente de Castilla-La Mancha, José María 
Barreda, anunció que el ejecutivo que 
preside iba a ofertar a la Universidad de 
CLM 15.000 metros cuadrados, junto al 
Hospital General de Ciudad Real , para le
vantar la futura Facultad de Medicina del 
Campus de Ciudad Real. 

Esta era una iniciativa que ya se tuvo 
en cuenta hace 26 años (1982) , cuando 
el BOE, en su Real Decreto 1784/1982 re
alizaba la distribución de centros asigna
dos a la Universidad de Castilla-La Man
cha, en el que se indicaba que en Ciudad 
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El presidente Barreda señala, sobre el plano, el lugar donde se construirá la nueva facultad. 

Real estaría la sede de las Facultades de 
Medicina, Ciencias y una Escuela Técnica 
Superior de Ingenieros Agrónomos. 

El lugar decidido para su ubicación 
forma parte de los terrenos que el Gobier
no autonómico adquirió en su día para la 
construcción del actual Hospital General 
de Ciudad Real. La mencionada parcela 
está ubicada junto al Hospital , aliado del 
parking. "Ahora todo parece indicar que 
fuimos muy previsores", dijo Barreda que 
se mostró convencido de que la futura 
Facultad de Medicina redundará en bene
ficio de la calidad asistencial y del éxito 
del personal sanitario. 

Posterior a la firma del protocolo de 
colaboración, el consejero de Sanidad, 
Roberto Sabrido, valoró de forma muy 
positiva la decisión tomada por el Gobier
no regional. Afirmó que la apuesta del 
presidente Barreda de disponer de una 
segunda Facultad de Medicina en la re
gión "es una gran noticia", ya que en un 

estudio realizado para el Consejo Interte
rritorial se decía que en España se nece
sitaba formar entre 7.000 y 9.000 médi
cos al año, "cuando la realidad nos mues
tra que en estos momentos se están for
mando 4.500, y por lo tanto, faltan médi
cos", recordando de esta manera que, hay 
un déficit de médicos espeCialistas. 

Ante la idoneidad de Ciudad Real pa
ra la ubicación de esta Facultad, el conse
jero de Sanidad justificó sus palabras ar
gumentando motivos geográficos,las 
buenas vías de comunicación y las "mag
níficas instalaciones, profesionales y ser
vicios' del Hospital General. Desde que se 
asumieron las transferencias sanitarias, 
el centro hospitalario ha incrementado su 
personal médico en 191 personas hasta 
una plantilla de 445, y ha pasado de 415 
enfermeras a 640. Además cuenta con 
las últimas tecnologías, tiene incorpora
das casi todas las especialidades y dispo
ne de unidades que son una "referencia 
nacional' en el ámbito científico. 
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